

自分の将来を先取り!

菊陽中学校2年生と武蔵ヶ丘中学校3年生が取り組んだ職場体験。地域の事業所の協力のもと、生徒自身が働き、働く大人の姿を見ることで、働くことの意義を学び、生徒たちが将来社会的・経済的に自立できるように実施しています。

今回は、広報担当課に職場体験に来た生徒の皆さんが取材を行い、紙面の一部を作成しました。



菊陽中学校

武蔵ヶ丘中学校

10 広報きくよう8月号作成のために撮影の基礎を学ぶ土屋凛武さん(あさひヶ丘)と小嶋陽斗さん(ひばりヶ丘) 11 菊陽町役場で選挙事務の後片付けを行う 12 佐藤さんに真剣に取材をする 13 作り上げた風鈴をバックに笑顔 14 みどり園で園児と触れ合う 15 16 こども発達支援センターへるびあで利用者と触れ合ったり、作業を行う 17 セントラル病院でMRI使用の見学 18 菊陽町の魅力を発信する動画制作 19 生活介護事業所ぽるとで利用者と接する

1 泉ヶ丘消防署で消防服姿でホースをかつぐ 2 動物病院で犬の生態を学ぶ 3 キャロット整骨院で消毒を行う 4 ふれあいの森研修センターで風鈴づくりを体験 5 前川珈琲で制服を着てテーブルをきれいに 6 よしもとぶどう園でていねいに野菜を洗う 7 菊陽町役場で広報きくよう8月号の校正を行う 8 熊日武蔵台販売センターで机に向かう 9 ナーセリーズで商品の管理を行う

● ザ・ビッグのお仕事



すてきな笑顔でビッグのレジを担当する

職場体験1日目の仕事は、商品の品出しやレジでの接客など。特売のカップ麺の品出しを行っていた佐藤眞真さん(下原)は「品出しのときに、お客さまに品名が見えるようになど小さなことにも気を使うので大変です。残りの2日間は笑顔であいさつすることを心がけたい」と話します。レジで接客をする佐藤にこさん(宮ノ上)は「レジの仕事はバーコードの読み取りがうまくいかない焦ってしまいます。慣れて、仕事の中で得た学びを普段の生活に生かしていきたいです」と笑顔を見せました。



向きに気を付けてカップ麺の陳列を行う

たくさんの仕事に興味を持ってほしい

今回、生徒を受け入れた甲斐さんは、美容師という技術職に興味を持ってほしいとお店のオープン当初から協力しています。「人は前向きに興味を持って取り組めばなんでもできる。視野を広げ、自分と仕事とのマッチングに生かしてほしい」と思いを話しました。



美容室アロール 代表取締役 甲斐 秀康さん

1日目は緊張し、ぎこちなかった生徒の皆さんが、最終日には生き生きと仕事に取り組めるようになっていました。生徒たちが将来就職して振り返ったときに、この体験が原点になっているとうれしいですね。(おわり)

● 愛歯のお仕事

入れ歯や差し歯を製作する医療機器メーカーの愛歯では15人の菊陽中学校の生徒が職場体験を行いました。研修室で自分の指の型を作る作業を体験していた大場史桜さん(上津久礼)は「減りにできない経験ができて面白い」と笑顔が浮かべました。また、口に詰め物をして歯の型を取った田島悠愛さん(馬場)と武藤叶衣さん(ひばりヶ丘)は「詰め物で呼吸がしづらく、苦しかった。でも、きれいに自分の歯の形になって嬉しい」と喜びの表情を見せました。



指の型を取るために材料をこねる



自分の歯の型を取るときの体験を話す武藤さん

● さんふれあのお仕事

体験1日目の仕事は商品の陳列や賞味期限チェックなど。以前、さんふれあに買い物に来たことがきっかけで職場体験にさんふれあを希望した中松佐為さん(光3町内)は「お客さまに伝わるようあいさつするのが難しいけど、お客さまと話すのが楽しい」と笑顔を見せました。真剣な表情で商品の賞味期限チェックをする荒木百愛さん(武7町内)は「指示があったことだけでなく、お客さまのためになることを考えて自分から動くことが難しいです。自分でできることを見つけて、頑張ります」と話しました。



真剣に賞味期限チェックをする荒木さん



笑顔でスイートコーンを並べる中松さん

● 美容室アロールのお仕事



ヘアアイロンを当てる練習をする坂梨さんとお客さん役をする尾田さん

美容室アロールで職場体験を行う二人は、お客さまに雑誌を出したり、シャンプーの練習をしたりしました。坂梨恵実さん(三里木)は「笑顔で仕事をすることが大切だと意識して過ごしています。教えてくれる皆さんが優しくして仕事は楽しいと思いました」とはにかみます。美容室の仕事に興味がある尾田彩華さん(光7町内)は「職場体験で、人への礼儀を学びました。今回の体験で学んだことを将来に生かしたいです」と話しました。

事前学習 マナーアップ講座

企業での研修や大学生の就職活動向けのマナーアップ講座をしているキャリアデザインスクール アート・アイ 代表 山本ゆかりさんを講師に、生徒は働く心構えや第一印象の大切さを学びました。「中学校の授業がきっかけで、自分の夢を叶えて、今私はここにいます。皆さんにも今回の職場体験をきっかけに、自分の将来のヒントを掴んでほしい。」と生徒にエールを送りました。



マナー講座で生徒に実演を促す山本さん